

Nr. 314 W
1991-01-18

II-429 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

ANFRAGE

der Abgeordneten Langthaler und Freunde und Freundinnen
an die Frau Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie
betreffend Methanemissionen

Methan ist zu einem beträchtlichen Teil am Treibhauseffekt beteiligt. Neben biologischen Quellen wird immer stärker auf jene Methanemissionen hingewiesen, die bei Gewinnung und Transport von Gas auftreten.

Deswegen stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende

ANFRAGE:

1. Wie gliedern sich die Methanemissionen nach Verursachergruppen
 - a) in Österreich
 - b) in Westeuropa
 - c) in Osteuropa
 - d) weltweit?
2. Wie hoch sind in Österreich die durch Erdgastransporte auftretenden Methanemissionen?
3. Insbesondere Wien hat ein ausgedehntes und größtenteils veraltetes Gasleitungsnetz. Gibt es Untersuchungen oder Schätzungen über die dort auftretenden Methanemissionen?
4. Welche Schritte unternimmt die Bundesregierung, um die Methanemissionen in Österreich zu reduzieren?
5. Welche Zielgröße bei der Emissionsreduktion strebt die Bundesregierung bis zum Jahr 2000 an?